

Déclaration de candidature

Nom : MOUTARDIER **Prénom** : Alexandre (laboratoire : IJCLab)

Spécialité : Physique des accélérateurs

Année d'inscription en 2019-2020 : 1ère année

PROFESSION DE FOI

Motivation pour rejoindre le conseil de l'ED :

Après 2 ans au bureau d'une des plus grandes associations de la faculté d'Orsay, ALCOR, j'ai appris l'importance de l'organisation et la nécessité d'avoir des retours des membres afin de pouvoir améliorer le fonctionnement d'une association. Il me semble que c'est exactement dans ce but qu'existe le conseil de l'ED, d'où son importance à mes yeux.

De plus, l'année 2020 ce veut d'ores et déjà être une année de changement avec notamment la création de Paris-Saclay et la fusion de plusieurs laboratoires de la faculté en un seul, et j'ai envie d'aider au mieux l'école doctorale à trouver sa place au sein de ces nouvelles entités.

Ces deux raisons m'ont conduit à devenir candidat au conseil de l'ED.

An association needs the feedback of their members and organisation to enhance itself. I learn that during 2 years of treasury and presidency on one of the biggest association of the faculty, ALCOR. As enhance itself is the goal of the doctoral school council, it seems important for me to help in this task.

Futhermore, 2020 is he year of change, as the faculty becomes Paris-Saclay and some laboratory merges. I would like to help doctoral school to take place within these new identities.

Both of these reasons lead me to apply to the doctoral school council.

À retourner par mail à l'adresse suivante : ed_pheniics@universite-paris-saclay.fr avant le 13 janvier 2020 à 12h, dernier délai.